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Prot.XI/2024/1041 lg 

Genova, 3 aprile 2024 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  

 
Oggetto: Implementazione fermate sulla linea ferroviaria Busalla-Genova  

 

I sottoscritti Consiglieri Regionali, 

CONSIDERATO CHE allo stato attuale sulla tratta in oggetto non circolano treni verso Genova tra 
le 9 e le 11 costringendo l'utenza ad usare il mezzo privato o la linea 9 almeno sino alla Metro di 
Brin Certosa allungando notevolmente i tempi di viaggio; 
 

VISTO CHE l’ultimo treno a salire sulla suddetta tratta parte da Brignole alle ore 20;50, limitando 
notevolmente le possibilità di collegamento con la Valle Scrivia; 

 

CONSIDERATO CHE risulta a tutt’oggi che sulle tratte Voltri/Brignole e Nervi/Brignole le 
frequenze dei treni siano tra i 15/30 minuti per l’intera mattinata ed il servizio cessa dopo le 23; 

 

CONSIDERATO CHE  la conclusione del Nodo di Genova aumenterà la capacità delle linee e delle 
stazioni ma è tuttavia opportuno programmare già oggi sulle esigenze di mobilità di un bacino 
vasto come quello della Valpolcevera, Alta Valpolcevera e Valle Scrivia, la cui popolazione/utenza è 
eterogenea e ha necessità di orario differenziate; 

 

CONSTATATO CHE a breve verranno avviati cantieri molto impattanti a Certosa (cantieri Metro, 
RFI, rifacimento ponte sul Torbella), trascurando un’eventuale avvio della Gronda; 

 

CONSIDERATO CHE attualmente il treno 2071 già ferma ad Isola del Cantone (9;34), Ronco S. 
(9;39), Busalla (9;45), transitando da Pontedecimo e Bolzaneto senza fermata, arrivando a 
Principe (10;14) e Brignole (10;24), tracciando dunque una fascia oraria funzionale, già assegnata, 
con personale viaggiante e materiale già pagati e ciò permetterebbe appunto almeno due ulteriori 
fermate a Pontedecimo e Bolzaneto utili a riequilibrare la sproporzione tra i genovesi che hanno un 
treno ogni 15 minuti ed i genovesi che lo aspettano 2 ore; 

 

 



INTERROGANO IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

per sapere quali azioni possano essere portate avanti per giungere ad una soluzione funzionale a 
suddetta criticità. 

 

 

 


